

8月23日（水）

岩国地域いじめ問題子どもサミット

岩国地域の各中学校から代表生徒が集まりいじめ問題に関する話し合いを行いました。本校からも3人出席しました。

各校の取組を発表したのち、各グループで「SNSによるいじめの問題にどう立ち向かうか」について協議しました。



**テレビ局の
取材も受けました。**

7月上旬、どのような発表にするか話し合う代表生徒



取組やアンケート結果をまとめたポスター

今私たちにできること
岩国市立本郷中学校

もし、本郷中の規模でいじめが起きてしまったら...

いじめに対してどう思っているか？

- みんなの心に深い傷がでると思う
- なくなったトラブドゥいじめに発展していくケースもあると思う
- ストレスが皆の身に人にぶついている

どんな解決策があると思う？

- 先生や友達 親に相談する
- いじめられている人の相談相手になる
- 解決に向け理由を深める
- その場にいっていじめを止める
- いじめられている人を助ける

14人それぞれがイメージする本郷中学校

本郷中を漢字一字で表すと...

光輝 笑女花 和傳 仲仲仲

毎日全校で給食を食べています

月に1度 **アトラクサー** もあります